



MARIO ANDRADE CERVANTES En días pasados, los universitarios llevamos a cabo importantes eventos en el marco de la conmemoración del XLI aniversario de la fundación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. El 19 de junio, celebramos la fecha histórica del nacimiento de nuestra Institución con una sesión del Honorable Consejo Universitario, en la cual recordamos que, en más de cuatro décadas, la historia de Aguascalientes da cuenta de la labor perseverante de una comunidad universitaria comprometida, impulsora del desarrollo social, económico y cultural del estado. Posteriormente, en la lluviosa tarde del lunes, tuve el privilegio de reunirme con mis compañeros administrativos de confianza, en una emotiva ceremonia. Con gran entusiasmo y alegría, reconocimos su valioso esfuerzo por los años de servicio que han prestado a nuestra Casa de Estudios. Celebro que la UAA cuente con un personal administrativo comprometido con el desarrollo de nuestra Institución. En las oficinas de cada departamento están grandes personas que realizan labores administrativas. Dan soporte al quehacer universitario en sus funciones sustantivas: la docencia, la investigación y la difusión de la cultura. Soy el primero en reconocer que, gracias al incansable compromiso y entrega de nuestro potencial humano, y al valioso apoyo de cada persona que realiza labores administrativas, nuestra Institución sigue cumpliendo con eficacia su indispensable misión de proyectar luz del conocimiento y generar ideas que transforman a la sociedad. Estoy convencido de que la grandeza de las Instituciones se mide por el valor de las personas que las integran. En ese sentido, el personal administrativo de la UAA, es un eslabón fundamental que engrandece a nuestra querida Casa de Estudios. Los universitarios agradecemos su responsabilidad, trabajo, anhelos y acciones compartidas, que en conjunto, permiten el continuo avance de nuestra Institución. Su experiencia, dedicación y entrega, ha permitido que el Sistema de Gestión de Calidad de la Universidad, sea uno de los más eficientes y reconocidos a nivel nacional. La labor de los trabajadores administrativos y de apoyo, nos respalda significativamente para continuar avanzando, con pasos firmes, hacia un futuro de mayor desarrollo en materia de investigación, competitividad académica, internacionalización y vinculación con la sociedad. Me sentí muy motivado al hacer entrega de los reconocimientos, los cuales fueron ganados a pulso por el personal administrativo de confianza. Ellas y ellos han sabido demostrar que la noble misión de nuestra Casa de Estudios, bien vale el trabajo, esfuerzo y compromiso, con los cuales difunden el humanismo y nos permiten incrementar, de forma permanente, la calidad educativa. Gracias al respaldo del potencial humano de la UAA, seguimos fortaleciendo la calidad académica, aumentando la oferta educativa, los proyectos de investigación y desarrollo tecnológico, además de incrementar nuestra vinculación efectiva con el entorno, siempre con una gestión administrativa eficaz y transparente. Gracias al esfuerzo y a la responsabilidad de muchas generaciones de universitarios, a 41 años de la transformación del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología en la UAA, continuamos ensanchando las fronteras de su reconocimiento, como una de las mejores Instituciones de Educación Superior a nivel nacional. Así, los universitarios seguiremos cumpliendo con nuestra misión educativa, generando conocimiento y propagando ideas que transforman a Aguascalientes y a México.